

التاريخ: 2015/6/24

مرجع: MAZ-MCS-06-2015-0794

المحترمين
المحترم

السادة/ سوق دبي المالي
عناية السيد/ حسن عبدالرحمن السركال
نائب رئيس أول - رئيس تنفيذي العمليات - رئيس قطاع العمليات

تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع : افصاح عن معلومات جوهرية

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى الفقرة العاشرة من البند ثالثاً من تعليمات هيئة أسواق المال بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية رقم (هـ أ.م.ق.ر. /إ.م. 2012/2)
نحيط سيادتكم علماً بأن شركة المزاي القابضة ش.م.ك.ع (قابضة) قد أبرمت عقدي تسهيلات إسلامية مع إحدى البنوك الكويتية بمبلغ إجمالي قدرة 25,000,000 د.ك (خمس وعشرون مليون دينار كويتي).

العقد الأول بمبلغ 10,000,000 د.ك (عشرة ملايين دينار كويتي) بغرض الاستثمار العقاري و يسدد دفعة واحدة بعد ثلاث سنوات .

والعقد الثاني بمبلغ 15,000,000 د.ك (خمسة عشر مليون دينار كويتي) على أن يستخدم منه مبلغ 12,500,000 د.ك (اثني عشر مليون و خمسمائة ألف دينار كويتي) بغرض سداد قروض الشركة تجاة احد البنوك الكويتية التقليدية و مبلغ 2,500,000 د.ك (اثنان مليون و خمسمائة ألف دينار كويتي) بغرض الإستثمار العقاري و على أن يسدد القرض على دفعات سنوية لمدة عشر سنوات.

و قد نتج عن هذه التسهيلات تحويل إجمالي قروض الشركة إلى قروض إسلامية بنسبة 100% ، وأن اثر هذين العقدين سوف يدرج فى البيانات المالية المجمعة للشركة فور اتمام اجراءات التسهيلات وتحويل المبالغ بحسابات الشركة.

With reference to the above mentioned subject, and the instructions of the Capital Markets Authority regarding disclosure of material information number (CMA/R.N./I.D./2/2012).

Kindly be advised that Mazaya Holding Company KSCP (Holding) concluded two Islamic facilities contracts with a Kuwaiti bank by the sum of KD 25,000,000 (twenty five million Kuwaiti Dinar.)

The first contract is for the amount of KD 10,000,000 (ten million Kuwaiti Dinar) for a three year period, for the purpose of real estate investment.

The second contract is for the amount of KD 15,000,000 (fifteen million Kuwaiti Dinar) for a period of ten years, for the purpose of settlement of the company's loans with one of the traditional Kuwaiti banks, amounting to KD 12,500,000 (twelve million and five hundred thousand Kuwaiti dinar) and use the balance amount in real estate investment and development.

The facilities resulted in transforming all company's loans into Islamic loans . The effect of the aforesaid two contracts will be reflected in the company consolidated financial statements upon completing the facilities procedures and transferring the amounts to the company's accounts.

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير ،،



اسعد نبيل ابراهيم

مدير تنفيذي - الخدمات المؤسسية